



La Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria de las mujeres víctimas de feminicidio



Boletín No.3489

La Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria de las mujeres víctimas de feminicidio

En la sesión presencial de este jueves, el Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó un minuto de silencio en memoria de las mujeres víctimas de feminicidio durante los primeros cinco días de 2023.

La diputada Jaqueline Hinojosa Madrigal (PRI) hizo la petición a la Mesa Directiva tras señalar que, en los cinco días de 2023, hay seis mujeres víctimas de feminicidio “de las que sabemos, pero el gobierno sigue sin decir nada”.

Dicha solicitud fue concedida por el diputado Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, quien pidió a la Asamblea ponerse de pie.